

Les Glycines : un cadeau très apprécié

- LE 05/07/2019 A 05:00



Photo HD Les climatiseurs ont rapidement été mis en service. Photo RL

Avec les fortes chaleurs de ces derniers jours, les résidents de l'Ehpad Les Glycines ont grandement apprécié le cadeau offert par les membres de la section du Rotaract de Thionville Mirabelle dans le cadre de ses activités bénévoles.

L'idée est venue de l'une des membres de ce club qui rassemble uniquement des jeunes de moins de 30 ans souhaitant s'investir dans l'aide sociale, en l'occurrence de Cynthia Gourmelon qui, justement, est infirmière dans cet établissement.

Elle a vu combien les résidents ont souffert de la chaleur, l'été dernier, et a proposé d'offrir trois climatiseurs mobiles.

Un cadeau plus qu'utile remis en présence de Robert Malgras, président de l'association Théras Santé, entouré du personnel de l'établissement, et que les résidents ne pensaient pas apprécier si vite.